

BOLETÍN DE PRENSA No. 310 ->>

Autoridades universitarias premiaron a los ganadores del Cuarto Concurso Eticartel denominado Alternativa a la violencia: ideas por armas, con la participación de 150 propuestas visuales, cifra que superó por mucho la edición 2011 del concurso.

Al encabezar la ceremonia de premiación, el Rector Mario Andrade Cervantes se congratuló por el interés de los jóvenes en el concurso, particularmente por expresar sus ideas mediante el cartel. “La comunidad estudiantil nos brinda un afortunado caudal de compromiso ético y creatividad plasmado en innovadores carteles que nos comunican un claro mensaje a favor de la cultura de la paz”.



La maestra Patricia Patiño Bahena, Jefa del Departamento de Filosofía, dijo que “las propuestas juveniles expuestas en este foro abierto, hablan sobre la necesidad de reflexionar sobre las relaciones humanas y la ausencia de algunos valores vitales, como lo son la dignidad y la comprensión ética entre nosotros”. Añadió que los eticarteles atienden al problema de cómo enfrentar la violencia sin promover mayor violencia entre las personas y las comunidades.

“El concurso del Eticartel, apoya la tarea universitaria de crear un horizonte ético a través de los distintos saberes críticos en las humanidades y en las ciencias sociales”, dijo Patiño Bahena; por lo que a nombre del Departamento de Filosofía agradeció que la UAA se apoyen estas actividades académicas en beneficio de los propios estudiantes.

El primer lugar se otorgó a Jesús Flores Ortega, alumno del sexto semestre de Asesoría Psicopedagógica; el segundo lugar fue para Susan Lizbeth Castro Navarro, del segundo semestre de Mercadotecnia; y el tercer premio fue para los alumnos del cuarto semestre de Ciencias del Arte y Gestión Cultural, Omar Ruiz Santiago y Luis Fernando Hernández Alonso.

El jurado calificador estuvo integrado por: Enrique Luján Salazar, profesor del Departamento de Filosofía; Gabriela Ruiz Guillen, coordinadora del CIEG; Rocío Castro Fernández, profesora del Departamento de Comunicación; y Anuar Atala Mendoza, Director del Museo de Arte Contemporáneo.

También se decidió otorgar cuatro menciones honoríficas a Isabel Escamilla Ruiz de Derecho; al equipo conformado por Jessica Isabel Medina, Miguel Ángel Delgadillo, Paola Torres y Marisol Soto; todos estudiantes de Derecho; así como a los eticarteles presentados por Tomás Luna Rodríguez y Carla Muñoz Arellano, ambos de Diseño Gráfico.

Los premios del Cuarto Concurso de Eticartel, fueron 6 mil pesos en efectivo para el primer lugar, 4 mil para el segundo y 2 mil pesos para el tercero. Además de que los carteles ganadores se difundirán en el campus universitario.

Durante la premiación, también estuvo presente el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; Andrea Gómez Díaz, coordinadora del Concurso Eticartel 2012; Christian Alejandro Muñoz Robles, en representación de FEUAA; así como miembros del jurado calificador.